



Rocco Umbescheid (links) empfängt den Award und die Glückwünsche von Peter Bühlmann, CEO der Argauer Bank.

FOTO: PRIVAT

## Aalener wird Aargauer des Jahres 2015

Rocco Umbescheid wird für die Entwicklungshilfe in Nepal mit dem Verein Govinda ausgezeichnet

AALEN (an) - Rocco Umbescheid ist von der Aargauer Bank (NAB) zum Aargauer des Jahres 2015 gewählt worden. Umbescheid, der viele Jahre in Aalen gelebt und im Jahr 1998 den Verein Govinda Entwicklungshilfe in Aalen mitgegründet hat, wurde für sein unermüdliches humanitäres Engagement mit dem Verein Govinda ausgezeichnet.

Govinda entstand vor 17 Jahren aus dem Zusammenschluss einiger junger Krankenpfleger und entwickelte sich zu einem Verein, der seitdem Entwicklungsarbeit in Nepal leistet. Der Verein wird von Mitgliedern in ganz Deutschland und in der Schweiz

aa03st2\_02\_Dec\_SV

unterstützt. Mehr als 8000 Menschen in Nepal hat der Verein seitdem geholfen - unter anderem mit dem Bau eines Waisenhauses, dem von zwölf Schulen sowie Ausbildungs- und Reintegrationsprojekten. Die Preisverleihung wurde im Schweizer Fernsehen übertragen. Bei der finalen Abstimmung, bei der das Saalpublikum und die Fernsehzuschauer entschieden, setzte sich Umbescheid mit 53 Prozent aller Stimmen gegen zwei weitere Kandidaten durch. Das Preisgeld von 5000 Schweizer Franken soll für den Wiederaufbau eines vom Erdbeben zerstörten Hauses in Nepal genutzt werden.